
 
 

Repubblica Italiana  

Assemblea Regionale Siciliana  

On. Adriano Varrica 

 

 

 

Alla c. a. On. Fabrizio Ferrara 

Presidente della V Commissione Parlamentare 

Assemblea Regionale Siciliana 

 
 

 

Oggetto: Richiesta di audizione in merito alla vertenza dei lavoratori Almaviva Contact. 

 

 

Egregio Presidente, 
  

come già chiesto nel dicembre 2023, sollecito la tempestiva convocazione di un'audizione del 

Governo regionale e delle sigle sindacali con riferimento alla drammatica vertenza Almaviva Contact 

che vede coinvolti oltre 400 lavoratori in Sicilia. 

 

Certo della Sua sensibilità, resto in attesa di cortese riscontro. 

Distinti saluti, 

 

 

Palermo, 8 marzo 2024 

 

Deputato regionale 

 Adriano Varrica 



 
 Repubblica Italiana 

Assemblea Regionale Siciliana 
On. Adriano Varrica 

 

Alla c. a. On. Fabrizio Ferrara 

Presidente della V Commissione Parlamentare 

Assemblea Regionale Siciliana 

 

 

Oggetto: richiesta di audizione in merito alla vertenza dei lavoratori Almaviva Contact.  

 

Pregiatissimo Presidente, 

la presente per chiedere di convocare un’audizione urgente in Commissione Cultura, Formazione e 

Lavoro, al fine di discutere in merito alla salvaguardia dei livelli occupazionali e salariali di oltre 500 

lavoratori di Almaviva Contact, la cui occupazione è stata messa a rischio a seguito del processo di 

disimpegno dell’Azienda sul territorio siciliano. 

 

Purtroppo, dalle ultime riunioni svolte al Ministero del Lavoro sarebbe emerso che il Governo 

nazionale, da oltre 300 posti di lavoro garantiti con la riattivazione del servizio di contact center di 

primo livello del numero di pubblica utilità “1500”, intende adesso impegnarsi solo per qualche 

decina di unità, nonché poco meno del 10% dei lavoratori coinvolti, sottraendosi così all’impegno 

assunto negli scorsi mesi di riattivazione permanente del servizio.  

 

Pertanto, certo che solo uno sforzo congiunto di tutte le istituzioni, in particolare quella regionale, 

potrà portare alla piena tutela occupazionale dei lavoratori coinvolti, appare non più prorogabile 

approfondire quale sia, o intenda essere, l’impegno del Governo regionale nell’individuazione 

urgente di soluzioni non precarie e temporanee ma idonee a garantire la fine della condizione di 

incertezza di sostentamento per sé e per la propria famiglia di tutti i lavoratori del bacino di Almaviva 

Contact, scongiurando il rischio che tali soluzioni si traducano in licenziamenti immediati, corsi di 

formazione o meri ammortizzatori sociali.  

 

Si chiede, quindi, la convocazione: 

• del Presidente della Regione Siciliana; 

• di tutti gli Assessori competenti in materia; 

• dei rappresentanti delle sigle sindacali di settore; 

e di tutte le parti che Lei riterrà fondamentali per poter approfondire i temi di cui sopra. 

 

Certo di un Suo celere interessamento, colgo l'occasione per porgerLe cordiali saluti. 

 

 

Palermo, 14 dicembre 2023 

Deputato regionale 

Adriano Varrica 


